

Medieninformation vom 4.7.2016

Judith Bieri wird neue Leiterin Viva Luzern Eichhof

Judith Bieri übernimmt am 1. Januar 2017 die Leitung des Betagtenzentrums Viva Luzern Eichhof. Sie löst Marco Borsotti ab, der nach 13 Jahren als Betriebsleiter Ende Februar 2017 in Pension geht. Judith Bieri ist zurzeit Leiterin Ökonomie im Spital Schwyz sowie Mitglied der Spitalleitung.

Marco Borsotti war über 13 Jahre Betriebsleiter im Viva Luzern Eichhof und geht Ende Februar 2017 in Pension. In seine Wirkungszeit fielen die Gesamtanierung des Pflegeheims Haus Rubin mit 144 Pflegeplätzen sowie der Aufbau der Palliativabteilung Eichhof und der Ausbau der Entlastungsangebote für pflegende Angehörige. Während seiner gesamten Schaffenszeit setzte sich Marco Borsotti engagiert für die Anliegen und Bedürfnisse der Bewohnerinnen und Bewohner wie auch der Mitarbeitenden des Eichhofs ein. Als Präsident von ZAPApplus (Zentralschweizer Ausbildungsverband für Pflege- und Alterszentren) und später ZIGG (Zentralschweizer Interessensgemeinschaft Gesundheitsberufe) engagierte er sich auch auf kantonaler Ebene über viele Jahre hinweg für die Anliegen und das Image der Gesundheitsberufe.

Judith Bieri wurde diesen Frühling vom Verwaltungsrat der Viva Luzern AG zur Nachfolgerin von Marco Borsotti gewählt. Sie tritt ihre Stelle am 1. Januar 2017 an. Judith Bieri ist 44 Jahre alt und wohnhaft im Kanton Schwyz. Sie hat die Hotelhandelsschule besucht sowie eine Ausbildung als eidg. Betriebswirtschafterin HFW, ein MBA sowie MAS in Leadership und Management sowie in Managed Health Care. In ihrer Masterarbeit für die Gemeinde Dättlikon setzte sie sich vertieft mit ambulanten und stationären Wohn- und Versorgungsbedürfnissen älterer Menschen auseinander. Seit 2013 ist sie Leiterin Ökonomie im Spital Schwyz sowie Mitglied der Spitalleitung.

Mit Judith Bieri konnte Viva Luzern eine ausgewiesene Führungs- und Fachperson mit viel Erfahrung im Sozial- und Gesundheitsbereich gewinnen. Wir wünschen ihr einen guten Start und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr.

Pressekontakt

Beat Demarmels, Geschäftsführer Viva Luzern AG
041 208 70 70, beat.demarmels@vivaluzern.ch

Bildlegende

Judith Bieri, Leiterin Viva Luzern Eichhof ab 1. Januar 2017

Viva Luzern AG

Für die städtischen Heime und Alterssiedlungen hat Anfang 2015 eine neue Zeit begonnen. Seit dem 1. Januar 2015 sind sie ein eigenständiges Unternehmen mit dem Namen Viva Luzern AG. Viva Luzern ist eine gemeinnützige Aktiengesellschaft im Eigentum der Stadt Luzern. Sie ist der grösste Leistungserbringer der Zentralschweiz im Bereich der Pflege und Betreuung von älteren und pflegebedürftigen Menschen.

Viva Luzern ist «im Alter zuhause». Älteren und pflegebedürftigen Menschen wird mit einer guten Pflege und Hotellerie eine möglichst hohe Lebensqualität ermöglicht.

Zu Viva Luzern gehören die Betagtenzentren Dreilinden, Eichhof, Rosenberg, Staffelnhof, Wesemlin und Pflegewohnungen sowie Angebote für das Wohnen mit Dienstleistungen in den städtischen Alterswohnungen und das Events und Catering. Mehr erfahren Sie auf unserer Website www.vivaluzern.ch